



■ スキー教室を実施しました 2月14日

天候に恵まれ、積雪にも恵まれてスキー教室を実施することができました。参加した4・5年生は初めての、6年生は小学校生活最後のスキー教室でした。低すぎない気温、最高の



雪質、青空も見えて…。これ以上ない絶好のコンディションでした。学校と異なる場所での学習でしたが、子どもたちはその時その時のルールをしっかりと守って活動し、思う存分スキーに親しむことができました。養父市の誇る大自然の中での本物の体験。子どもたちの充実感にあふれた表情が、その意義を物語っていました。保護者ボランティアの皆さん、インストラクターの皆さん、ロッジの方々、そして子どもたちを送り出してくださった家族の皆様、様々な方に支えられてスキー教室が無事に実施できました。ありがとうございました。



■ 新入生体験入学会【1年生】 2月17日



たぬきの糸車の音読を披露



算数セットを見せています



絵本を読んであげています

1年生が4月に入学予定の5歳児さん42人を迎えて「体験入学会」を行いました。1年生は少しでも学校の楽しさを伝えようと、この日のために準備をしてきました。体育館で音読や歌を披露し、教室では、絵本を読んであげたり、教科書を見せあげたり、ランドセルを背負わせてあげたりしました。異年齢での交流は、子どもたちにとってとてもねうちのある学習の場になります。誇らしげで、自信に溢れた1年生の様子。1年間の学校生活で、こんなにかしこく、優しく、強くなることを示してくれました。新入生たちは、入学が待ち遠しくなったにちがいません。42名の新入生の皆さん、ワクワクドキドキの八鹿小学校へ、入学をお待ちしています。

■ 5・5 (5年生と5才児) 交流会 【5年生】 2月17日



最初に自己紹介をします



ゲーム「もうじゅう狩り」



学校ミニウォークラリー

1年生による新入生体験入学のあとは、5年生とバトンタッチして、5・5交流を行いました。5年生は、新入生入学の時には6年生としてお迎えをします。入学式をはじめとして、日々の登下校や縦割り班での活動の中で1年生をサポートすることになります。自己紹介をしたり、一緒にゲームをしたり、学校を案内したりして過ごしました。園児の皆さんにとっては不安を軽減する機会となり、5年生にとっては最高学年になる自覚を持つ機会となりました。

■ 社会見学 (南但消防本部、南但馬警察署) 【3年生】 2月18日



消防車の説明を聞きます



普段見ることのできない救急車



間近で白バイを見ました

3年生が、社会見学へ行ってきました。南但消防本部では、火事を消す仕組みや火災現場での活動、消防の仕事などについて説明していただいたり、実際に消防車を近くで見せていただいたりしました。南但馬警察署では、白バイやパトカーを見たり実際に乗せていただいたり、普段はできない体験をしました。警察の仕事や持ち物についても説明いただきました。どちらも生活を守り、人の命を守る大切な仕事です。多くの方々に支えられていることを実感できた社会見学でした。

■ 令和7年度児童会役員選挙 2月26日

令和7年度に高学年となる4年生と5年生から、なんと17名もの立候補者があり、令和7年度前期児童会役員選挙が行われました。当選できるのは6名だけなので、かなり狭き門です。それでも挑戦しようとする気持ちと、この場に立つ決意をした勇気を讃えたいと思います。休み時間には、各教室を回って自分の掲げたこんな八鹿小学校にしたいとの思いを伝える姿が見られました。当日も、立候補者は、八鹿小学校をよくしていきたいという自分の思いを全校生の前で堂々と話すことができました。聞いている全校生の態度も立派でした。152年目の八鹿小学校を支える八鹿っ子たちの活躍がますます楽しみになりました。



17名の立候補者が決意を述べました